
Herr Bäsch von SPD-Fraktion begründete den Antrag.  
Nach Auffassung von Herrn Metz von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen sollte der Antrag 
erweitert werden, um den grundsätzlichen Zustand der Bushaltestellen zu erfassen. Das Erstellen 
einer Liste über den Zustand sämtlicher Bushaltestellen im Stadtgebiet wäre wünschenswert.  
Herr Puffe erinnerte an die Behandlung des Themas bereits im Jahre 2004. Damals ging es um 
die Bushaltestelle in Buisdorf vor der Eisenbahnbrücke. Die seinerzeitige Aussage der Stadt war, 
dass es einen Vertrag mit einem Betreiber gebe. Wenn das noch so stimme stelle er sich die 
Frage, warum z.B. am Schulzentrum Niederpleis keine Bushaltestellen-Unterstände vorhanden 
sind.  
Herr Züll möchte in der zu erstellenden Liste einen Hinweis haben, ob die Häuschen in 
städtischer Verfügbarkeit sind bzw. ob die Stadt Möglichkeiten habe, solche Häuschen 
aufzustellen.  
Herr Hennig teilte mit, dass in der Hauptsache die Wartehäuschen durch Werbefirmen gewartet 
werden. Die Stadt selber habe nur vier Häuser aufgestellt. Die Werbehäuser werden regelmäßig 
überprüft. Im nächsten Jahr stände eine Generalkontrolle an. Der Bauhof würde in den nächsten 
Tagen den Zustand der städtischen Häuschen überprüfen. An den Stellen, wo keine 
Buswartehäuschen stehen, lägen dafür auch objektive Gründe vor, z. B. 
Grundstücksverfügbarkeiten. Beim Schulzentrum Niederpleis müsste es eine sehr große 
Überdachung sein. Für Werbefirmen sei dieser Standort jedoch nicht von Interesse. Sollte der 
Ausschuss die Einrichtung beschließen, würden die Kosten zu 100 % bei der Stadt verbleiben.  
Herr Metz machte den Vorschlag, in die Liste einzubeziehen den Nutzen hinsichtlich der 
Einsteigerzahlen bezogen auf die Kosten von möglichen Maßnahmen.  
Herr Puffe wollte wissen, ob für die Überprüfung und Instandsetzung der von Werbefirmen 
unterhaltenen Wartehäuschen eine Meldung von der Stadt erfolgt oder ob die Firma dies selbst 
vornimmt. Vor dem Hintergrund der Haushaltslage meinte Herr Puffe zum Schulzentrum 
Niederpleis, dass dort Kosten und Nutzen abgewogen werden müssen. Da die Schule offen und 
die Schulstraße beheizt sei, könne man sich auch dort aufhalten. Die Einleitung notwendiger 
Schritte für das Schulzentrum Niederpleis, so wie im Antrag gefordert, würde er nicht 
unterstützen.  
Hierauf erklärte der Ausschussvorsitzende, dass mit Punkt 4 des Antrages alles erklärt sei.  
 
Danach ließ er über folgenden Beschluss abstimmen: 
 


